

## Tract de l'été 21 Le combat continue ...



Élue voiture de l'année

Le projet de déviation de la RN88 en Haute-Loire (entre le Pertuis et Saint-Hostien) porté haut et fort par la Région AURA connaît depuis quelques mois une opposition grandissante.

La création d'une 2x2 voies contournant Saint Hostien et le Pertuis détruira 140 hectares de nature vierge et de campagne (80 ha de terre agricoles, 20 Ha de forêts, 20 Ha de zones humides, prés, sources, haies), 29 fermes impactées.

Ce tracé, qui représente actuellement le plus gros chantier routier de France, est actuellement estimé à 226.5 millions d'euros dont 198 de la Région : n'y a t-il pas mieux à faire d'une telle somme à l'heure du dérèglement climatique, de l'effondrement de la biodiversité et de la nécessité absolue et urgente d'une transition écologique et énergétique ? Cet investissement colossal se fera fatalement au détriment de dépenses plus utiles à la vie quotidienne de nos concitoyens. Ce projet qui date de l'ère industrielle, n'est ni dans l'air du temps ni du côté de la sauvegarde de ce qui reste de terrains agricoles et de nature. Les pays du monde sont en proie à une crise écologique. Ce projet est à rebours d'une vision d'avenir qui prenne en compte les grands enjeux d'aujourd'hui.

Nous demandons l'arrêt des travaux et que tous les acteurs de la région

(habitants et politiques) réfléchissent à un vrai projet de demain pour améliorer les traversées des villages du Pertuis et de Saint Hostien .

Rejoignez la Lutte des Sucs.

Contact : [laluttedessucs@inventati.org](mailto:laluttedessucs@inventati.org)

Site : <https://laluttedessucs.noblogs.org/>

Facebook : [https://www.facebook.com/ laluttedessucs/](https://www.facebook.com/laluttedessucs/)

Twitter : <https://twiter.com/LDessucs>

Instagram : [https://www.instagram.com/ laluttedessucs/](https://www.instagram.com/laluttedessucs/)